
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 132/2019 

  
De informações conforme dispõe. 
  

Considerando-se que, a tradicional feira da região central de 
Santa Bárbara d’Oeste, ocorre no mesmo local há muitos anos e agora, com a 
conclusão das obras do corredor metropolitano, os feirantes estão temerosos 
quanto à possibilidade de mudança do local. 

 

Considerando-se que, tudo é passível de mudanças, a 
modernidade exige isso, porém, algumas tradições não podem sofrer 
mutações e a feria da região central no local aonde se encontra atualmente é 
uma das tradições consideradas imutáveis em nosso município. 

 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

01 – Há a possibilidade de alteração do local da feira da região central? 

 

02 – Caso a resposta ao questionamento nº 1 seja respondido de forma 
afirmativa, qual seria o local destinado para a realização da feira.  

 

03 – Nos dias de feira, como ficará o desvio do trânsito no local atual?  

 

04 – Quais são os planejamentos desta Administração, que envolvem a 
realização da feira livre da região central? 

 

05 – Demais informações que julgar pertinente. 

Adendo: Os questionamentos aqui realizados são colocados da forma 

mais didática possível, portanto, requeiro, como forma de respeito ao 

Poder Legislativo, que as respostas também sejam claras, didáticas e 

completas, respondidas individualmente, por obséquio. 

 

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 08 de fevereiro de 

2019. 
 
 
 

Carlão Motorista 
-vereador- 

 


